
1 

 

 

2017.10.26 : 交通政策調査特別委員会 本文 
 

◯菅原正和委員  今、佐藤委員からもちょっとあったんですけれども、自動運転の関係、今後、

車というのはどんどん小さくなっていくと今言われていて、三輪車のバイクとか２人乗りの自

動車とか、そういうふうな方向にどんどん進んでいくんじゃないかということも言われている

ので、そういうことも調査の対象にしたほうがいいんじゃないか、そういうふうに思っています。 

◯委員長  ありがとうございます。参考にさせていただきます。 

 


